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«Ma Vie de Croyant et Mon 
Ministère ont été Renouvelés» 

ont Déclaré les Pasteurs Philippins qui ont Visité Manmin

L’Eglise Centrale Manmin a été visitée par 
de nombreux pasteurs et croyants de la Corée 
et de l’extérieur – de partout dans le monde. 
Le 21 Mai 2016, des pasteurs des Philippines 
ont visité l’église pour sept jours.

Ils ont écouté les sermons du Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee et ont lu ses 
livres. Au travers d’eux ils ont expérimenté 
un renouvellement et des bénédictions dans 
leurs vies et ils ont aspiré à connaître le 
ministère de Manmin.

Pendant leur visite, ils ont rencontré le Dr. 
Lee et ont reçu sa prière de bénédiction. Ils 
ont également assisté aux cultes d’adoration 
et des Réunions de prières de Daniel.

Ils ont expérimenté l’étonnante place 
où les poissons d’eau de mer et ceux d’eau 
douce vivent ensemble dans la même eau 
dans l’Aquarium d’Eau Douce de Muan. Ils 
ont visité la télévision GCN qui couvre plus 
de 170 pays (www.gcntv.org). Ils ont assisté 
aux prières du Centre de Prières de Manmin 
et ont passé du temps avec la Présidente du 
Centre, Mme Boknim Lee.

 ✦

Le Pasteur Emmanuel Gonzales, 49 
ans, Président de l’Association Pastorale 
Makarios à Laguna City 

«Après avoir écouté les messages du Dr. 
Jaerock Lee, j’ai pu prier mieux et j’ai grandi 
dans la foi. J’ai aussi reçu des bénédictions 

f inancières. Ses livres 
Le Ciel, La Mesure de 
Foi et Le Message de la 
Croix comprennent des 
messages que je n’aurais 
jamais pu comprendre par 

moi-même. Ils ont été d’une grande aide 
pour mon ministère. Je désire être uni avec 
Manmin et diffuser ses livres et l’évangile de 
la sanctification dans le monde y compris la 
Chine.»

Le pasteur Gonzales a enseigné le 
sermon du Dr. Lee «Le Message de la 
Croix» à d’autres pasteurs. Il a ajouté, «J’ai 
expérimenté des œuvres puissantes du 
Saint-Esprit lorsque je me préparais pour les 
cours et enseignais le message aux pasteurs. 
Beaucoup de gens aiment cela.»

✦

Pasteur Jelmar Fain, 47 ans, Vice-Evêque 
de l’Association d’Eglises Maranatha

«Le 22 Mai, pendant le 
Culte de Dimanche Soir, j’ai 
reçu la prière du Dr. Jaerock 
Lee pour les malades 
après la prédication. Après 
la prière j’ai été guéri de 

douleur à la nuque qui m’avait troublé depuis 
un mois.»

C’était sa première visite et il a déclaré, 
«Lorsque j’ai personnellement rencontré 

le Dr. Lee, j’ai pensé qu’il ressemblait 
beaucoup au Seigneur. J’ai aussi ressenti qu’il 
entretenait une relation étroite avec Dieu et 
qu’il communique avec Lui. J’ai été étonné 
de voir des poissons d’eau de mer et des 
poissons d’eau douce vivre ensemble dans 
l’Aquarium d’Eau Douce de Muan. C’est la 
puissance de Dieu et Son amour.»

✦

Pasteur Medelino Trinidad, 54 ans, 
Eglise Internationale du Plein Evangile des 
Philippines

«J’ai prêché l’évangile de 
la sanctification dans mon 
église. Les membres de mon 
église ont reçu beaucoup 
de grâce et mon église a 
expérimenté le réveil,» a 

déclaré le Pasteur Medelino Trinidad. Cela 
lui a rappelé les souvenirs qu’il avait de la 
Retraite d’Eté Manmin 2015.

«C’est la première fois que j’ai vu des 
libellules se poser sur le bout de mes doigts 
et mon front. Tout comme Dieu a envoyé 
de la manne et des cailles aux Israélites, Il 
a envoyé Ses grands essaims de libellules à 
l’endroit de la retraite pour le bonheur des 
membres. J’étais assuré que le Dr.Jaerock 
Lee qui avait prié pour que cela arrive, est un 
homme de Dieu.»

✦

Pasteur Ellery Garvida, 48 ans, Eglise 
Internationale de la Porte de Bénédictions 
de Jésus-Christ

«En 2015, après que j’ai 
assisté à la Retraite d’Eté 
Manmin, j’ai visité le site 
de l’Eau Douce de Muan 
où l’eau salée de mer a 
été changée en eau douce 

potable par la prière du Dr. Jaerock Lee. 
Pendant cette visite, je me suis plongé sept 
fois dans la piscine d’Eau Douce de Muan. 
J’ai alors été guéri de 12 ans de diabète. Ma 
nièce de huit ans a été guérie d’asthme après 
qu’elle a bu l’Eau Douce de Muan que je lui 
avais donnée. Un de mes membres était à 
l’hôpital avec une fièvre dengue (une maladie 
tropicale). Après qu’il a bu de l’Eau Douce de 
Muan, la fièvre a disparu et il a été libéré.»

Le Pasteur Raymundo Candelaria a 
témoigné que les membres de son église 
ont reçu de grandes bénédictions au travers 
de l’évangile de la sanctification (voyez son 
témoignage en page 4). D’autres pasteurs ont 
aussi déclaré que leur propre vie ainsi que 
leur ministère ont été renouvelés au travers 
du ministère Manmin et que leurs églises 
ont expérimenté un réveil. Donnons toute 
gloire et reconnaissance à Dieu qui a conduit 
Manmin avec la parole de vie et les œuvres 
puissantes.

Le 21 Mai 2016, de nombreux pasteurs des Philippines sont arrivés à l’aéroport International d’Inchéon en Corée. Ils ont assisté aux cultes d’adoration de Manmin et aux réunions de 
prières. Ils ont visité l’église et ont reçu beaucoup de grâce. Nombre d’entre eux ont été guéris de leurs maladies et ont reçu des réponses à leurs prières au travers de la prière du 
Dr. Jaerock Lee (Photos 1, 2 et 7). Beaucoup d’entre eux avaient assisté à la Retraite d’Eté Manmin 2015 l’année passée et ont expérimenté les signes, les miracles et les puissantes 
œuvres (Photos 3, 4, 5 et 6).

Bienvenue à l’Eglise Centrale Manmin
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Le Fruit de la Douceur
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Généralement les gens disent qu’une 
personne est douce quand elle a une 
personnalité douce et modérée. Mais la 
douceur spirituelle que Dieu reconnaît 
n’est pas seulement le fait d’être doux 
ou tendre. Alors, parmi les neuf fruits du 
Saint-Esprit, comment accomplir ce fruit 
de la «douceur»?

1. C’est posséder le cœur de 
comprendre et nourrir tous les gens 
dans son coeur

La douceur spirituelle est de posséder 
la sagesse et la capacité de discerner 
entre ce qui est juste ou faux et en 
même temps d’accepter tout le monde 
parce qu’il n’y a pas de mal dans ces 
personnes. Si vous possédez cette 
vertueuse générosité, vous ne serez pas 
simplement doux tout le temps, mais 
vous aurez aussi de la dignité quand ce 
sera nécessaire.

Le cœur des gens doux est aussi doux 
que le coton. Si vous jetez une pierre 
dans du coton, ou que vous le percez 
avec une épingle, le coton ne fera que 
les embrasser et les couvrir. De la même 
manière, peu importe la manière dont 
les autres la traitent, une personne douce 
n’aura aucun sentiment de malaise 
envers eux dans son cœur. C’est-à-
dire qu’elle n’aura pas de colère ni 
d’inconfort. Elle ne causera aussi aucun 
inconfort aux autres. Elle ne juge pas et 
ne condamne pas, mais elle comprend et 
accepte les autres.

Les gens vont sentir du confort avec 
une telle personne et tellement de gens 
peuvent venir et trouver du repos en elle. 
C’est tout comme un grand arbre avec 
de nombreuses branches de sorte que les 
oiseaux peuvent venir et se reposer dans 
les branches.

Par exemple, Moïse était reconnu 

par Dieu comme ayant cette douceur. 
Nombres 12:3 déclare, «Or, Moïse était 
un homme fort patient, plus qu’aucun 
homme sur la face de la terre.» le 
nombre des enfants d’Israël était de 
plus de 600.000 hommes adultes. En y 
incluant les femmes et les enfants, cela 
pouvait faire plus de deux millions. 
Conduire un tel nombre de personnes 
serait en soi une tâche très diffi cile pour 
un homme ordinaire. Les Israélites se 
sont plaint et se sont élevé contre Moïse 
et cela malgré que Moïse leur ait montré 
une telle grande puissance. Rien qu’en 
voyant que Moïse a conduit ces gens 
dans le désert pendant 40 ans, on peut 
comprendre combien Moïse était doux.

Matthieu 5:5 déclare, «Heureux les 
débonnaires, car ils hériteront la terre!» 
Ici «hériter» ne signifie pas que vous 
recevrez une parcelle de pays sur la 
terre. Cela signifie que dans la mesure 
où vous aurez accompli la douceur, vous 
recevrez une grande portion de terre au 
Ciel.

Même si vous avez une très grande 
portion de terre sur terre,vous ne pouvez 
pas l’amener au Ciel. Mais si vous 
recevez la terre au Ciel en accomplissant 
la douceur, ça sera votre héritage éternel. 
Dans ce lieu, vous pouvez passer des 
moments heureux avec le Seigneur pour 
toujours et ceux qui vous sont chers.

2. La douceur spir i tuel le est 
comme une bonne terre

Spirituellement, un cœur doux est 
comparé à une bonne terre. Si un homme 
a beaucoup de mal, son cœur est endurci 
comme le sol le long d’une route et il 
ne peut pas accepter la vérité. Même 
s’il entend la vérité et reçoit la grâce de 
Dieu, il a rapidement des doutes et la 
grâce sort de lui tandis qu’il abandonne 
l a  g râce  pour  gagner  l e s  choses 
charnelles. Mais même ce type de sol 
dur peut être changé en bonne terre si la 
personne travaille avec diligence pour 
changer.

Même la terre la plus stérile peut être 
transformée en bonne terre si le fermier 
la cultive avec diligence. Tout comme 
les caractéristiques du sol peuvent être 
changées, les cœurs des hommes peuvent 
être transformés par la puissance de 
Dieu.

Même les cœurs qui sont endurcis 
comme le terrain le long de la route 
peuvent être travaillés avec l’aide 
du Saint-Esprit. Même les cœurs qui 
ont beaucoup de mal peuvent être 
transformés en des cœurs doux une fois 

que le mal a été chassé. Même des cœurs 
remplis d’envie, de jalousie, de querelles 
et d’autres formes de mal peuvent 
devenir souples et doux. Plus vous 
travaillez votre cœur de cette manière, 
plus vous porterez du fruit de la douceur.

Mais votre cœur ne peut pas être 
changé automatiquement simplement 
parce que vous avez reçu le Saint-Esprit. 
Il faut aussi votre effort personnel. Vous 
devez prier continuellement et avec 
ferveur et essayer de penser, de parler 
et d’agir dans la vérité en toutes choses. 
Vous ne devez pas abandonner après 
quelques semaines ou mois, mais vous 
devez maintenir votre effort jusqu’à la 
fin. Si vous montrez un tel effort, Dieu 
le considérera et vous donnera Sa grâce 
et Sa puissance, et le Saint-Esprit vous 
aidera.

Tandis que vous cultivez votre champ 
de cœur en bonne terre, vous porterez 
aussi automatiquement d’autres fruits 
du Saint-Esprit. Mais la douceur est plus 
étroitement liée au travail du champ 
de cœur. Vous ne pouvez pas devenir 
doux si vous ne chassez pas le caractère 
chaud, la haine, l’envie, la cupidité, 
les querelles, la vantardise, l’attitude 
moralisatrice, etc… Avec de telles 
caractéristiques du cœur, les autres ne 
peuvent pas trouver du repos en vous.

C’est pourquoi, la douceur a un lien 
plus étroit avec la sanctifi cation que les 
autres fruits du Saint-Esprit. Si vous 
possédez la douceur spirituelle, vous 
recevrez des réponses à tout ce que vous 
demandez, tout comme vous récoltez de 
bons fruits si vous semez dans une bonne 
terre. Vous entendrez aussi clairement la 
voix du Saint-Esprit de sorte que vous 
prospériez en toutes choses.

3. La douceur spirituelle avec une 
générosité vertueuse

Premièrement, la générosité vertueuse 
apparaî t  dans des actes dignes et 
modérés. Ceux qui sont simplement 
doux tout le temps sans un discernement 
clair ne peuvent pas accepter les autres. 
On les regardera de haut et ils seront 
utilisés par les autres. De la même 
manière, ceux qui possèdent à la fois 
douceur et la générosité vertueuse ont un 
bon standard de jugement. Ils font ce qui 
est juste en discernant correctement ce 
qui est bon ou mauvais.

Lorsque Jésus a purifi é le Temple et a 
réprimandé l’hypocrisie des Pharisiens 
et des scribes, il était très puissant et 
strict. Il a un cœur doux pour ne pas 
«briser un roseau cassé ou éteindre un 

lumignon qui fume», mais malgré cela, 
il a sévèrement réprimandé le peuple 
quand Il devait le faire. Si vous avez une 
telle dignité et justice de cœur, les gens 
ne peuvent pas vous regarder de haut 
même si vous n’élevez jamais la voix ou 
essayez de devenir strict.

L’apparence extérieure est aussi en 
rapport avec le fait de posséder les 
manières du Seigneur et les œuvres 
parfai tes du corps.  Une personne 
vertueuse a de la dignité, de l’autorité 
et de l’impact dans ses paroles; elle ne 
prononce pas sans faire attention des 
paroles vaines. Elle porte des vêtements 
adaptés à chaque situation. Elle a des 
expressions faciales douces mais pas 
un visage froid ou irrité. Celui qui est 
vertueux et généreux fera tout avec 
droiture, et il aura aussi la considération 
pour rendre les gens confortables.

Ensuite, la générosité vertueuse 
montre des actes de miséricorde et de 
compassion. Ils n’aident pas seulement 
c e u x  q u i  s o n t  d a n s  d e s  b e s o i n s 
financiers, mais aussi ceux qui sont 
spirituellement affaiblis et inquiets en les 
réconfortant et en leur montrant la grâce.

Par exemple, supposons qu’il y a un 
croyant qui est persécuté à cause de sa 
foi. Ici certains dirigeants ne ressentent 
de la compassion que dans leur cœur. 
D’autre part, certains autres dirigeants 
encouragent, réconfortent et aident aussi 
en fonction de la situation. Lorsque 
la douceur se montre à l’extérieur en 
œuvres vertueuses, cela peur transmettre 
la vie et la grâce aux autres.

Chers frères et sœurs en Christ, quand 
les choses ne marchent pas comme ils le 
veulent, certaines personnes disent, «Je 
ne peux rien y faire car je suis né comme 
ça.» Mais ceux qui croient en Dieu ne 
doivent pas prononcer de telles paroles. 
Nous pouvons changer les caractères et 
même le cœur intérieur au travers des 
œuvres du Saint-Esprit.

M ê m e  d e s  e s p r i t s  i m p é t u e u x , 
arrogants, égoïstes et la forte attitude 
moralisatrice peuvent être transformés 
dans leur nature pour devenir des cœurs 
doux et vertueux si le mal est chassé 
et que le cœur est cultivé. Même des 
caractères très introvertis et timides 
peuvent devenir audacieux et généreux 
pour aider de nombreux autres.

J’espère que vous allez cultiver votre 
cœur avec diligence et que vous porterez 
le beau fruit de la douceur de sorte que 
vous deveniez un grand vase comme 
Moïse.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fi délité, 
la douceur, la tempérance; la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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«Juger» est distinguer ce qui est bon de ce qui est mauvais. 
Lorsque vous «jugez» les autres, vous vous formez une 
opinion à leur sujet et elle est généralement négative. 
«Mesurer» est d’estimer et d’assumer quelque chose sans 
égard pour ce qui est vrai. Vous pensez qu’une personne a fait 
quelque chose pour des raisons préconçues sans les faits ou la 
véritable preuve.

Ceux qui jugent et mesurent les autres doivent être 
conscients qu’ils ont une «poutre dans leur œil.» Si quelqu’un 
a une grande racine de mal dans le cœur, il ou elle révèle 
généralement les défauts des autres et les pointe du doigt.

Bien sûr, nous devons parfois parler à quelqu’un de ses 
défauts pour l’aider à réaliser cela parce que nous l’aimons. 
Cependant, si nous avons une poutre dans notre propre œil, 
nous pouvons le pointer par méchanceté et même lui causer 
de la douleur et le faire chanceler plutôt que de l’aider à 
obtenir une réalisation.

Si vous avez une telle poutre, vous pourriez ne pas en être 
conscient et ne pas réaliser que ce que vous avez fait est 
mauvais. Malgré que d’autres peuvent vous faire prendre 

conscience de telles choses par des conseils, vous pourriez 
penser que cela ne s’applique pas à vous. Vous pourriez 
simplement penser, «J’aime Dieu et je vis par Sa Parole. J’ai la 
foi.» Cependant, si vous avez une telle poutre, il est probable 
que vous avez fermé la porte de votre cœur. Alors, vous ne 
pouvez pas découvrir vos défauts et vous allez continuer à 
juger et à mesurer les autres.

Cependant, si vous possédez l’amour spirituel, vous pouvez 
aimer tout le monde et les sentiments de malaise tels la haine 
peuvent ne pas paraître même si certaines personnes agissent 
avec arrogance, se vantent ou font quelque chose de mauvais. 
Si vous n’avez pas la poutre, vous pouvez voir leur bon 
caractère, les comprendre en considérant leur mesure de foi et 
prier pour eux avec considération.

C’est pourquoi, nous devons savoir que si les pailles des 
autres sont vues, cela peut indiquer que vous avez une poutre 
dans votre œil et que vous devez l’enlever. Alors les yeux 
de votre cœur s’ouvriront et vous pourrez tout voir plus 
clairement et bien discerner en esprit et en corps (Ephésiens 
1:18-19).

Ôte d’abord la Poutre 

de Ton Propre Oeil 

Matthieu 7:1-5 déclare, «Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés. Car on vous jugera du jugement dont vous jugez, 

et l’on vous mesurera avec la mesure dont vous mesurez. Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l’œil de ton frère, 

et n’aperçois-tu pas la poutre qui est dans ton œil? Ou comment peux-tu dire à ton frère: 

Laisse-moi ôter une paille de ton œil, toi qui as une poutre dans le tien?

 Hypocrite, ôte premièrement la poutre de ton œil, et alors tu verras comment ôter la paille de l’œil de ton frère.»

Une «poutre» est une pièce d’une large branche ou la partie d’un tronc qui a été coupé de manière à ce qu’il puisse être utilisé 

pour des membres structurels en construction qui sont comme des piliers.

Ici, la «poutre» signifie spirituellement une grande nature pécheresse dans le cœur. Nous devons premièrement retirer cette 

poutre de notre propre œil, et alors seulement, nous pourrons voir n’importe qui avec le cœur et les yeux du Seigneur. 

Nous pouvons aussi nous aider les uns les autres avec amour, devenir unis et finalement entrer dans la belle Nouvelle Jérusalem.

La «Poutre» Vous 
Pousse à Juger et 

Mesurer les Autres

Si vous ôtez la large racine de certaines natures pécheresses 
dans votre cœur, ses petites racines vont disparaît re 
également. Vous devez donc exercer le maximum de vos 
efforts à enlever la racine de votre nature pécheresse qui est 
la plus difficile à arracher. Alors ses sarments seront aussi 
naturellement arrachés. À nouveau, ôter la poutre de votre 
oeil signifi e ôter la racine d’une nature pécheresse dans votre 
cœur.

Par exemple, si vous ôtez la grande racine «haine» et que 
vous la remplacez par l’amour, d’autres natures pécheresses 
telles que la jalousie ou l’envie seront aussi écartées. Vous ne 
devez donc pas vous soucier en pensant quand vous pourrez 
vous débarrasser de toutes les natures pécheresses dans votre 
cœur. Si une poutre utilisée comme un pilier de soutien dans 
un bâtiment est enlevée, le bâtiment sera détruit. De la même 
manière, si vous demeurez concentré sur le retrait de la nature 
pécheresse que vous considérez comme étant la plus diffi cile 
à ôter au travers des prières intenses et des jeûnes, vous 
changerez rapidement et vous accomplirez le cœur de l’esprit.

Après avoir ôté la poutre de votre œil, vous ne jugerez 
plus ni ne condamnerez les autres. Même si vous voyez 
leurs pailles, vous n’en parlerez pas aux autres. Vous pouvez 
donner des conseils avec l’amour véritable et alors, ils seront 
touchés, réaliseront leurs défauts et deviendront renouvelés.

Si vous pensez qu’une nature pécheresse est profondément 
enracinée dans votre cœur parce que vous avez commis ce 
péché fréquemment, vous devez mettre plus d’efforts pour 
vous en débarrasser. Si vous continuez ainsi sans fl échir, vous 
serez capables d’expérimenter que la nature pécheresse a été 

enlevée par la puissance du Saint-Esprit.
Imaginez un bol rempli d’eau sale et sombre. Tandis que 

vous continuez à y verser de l’eau propre, l’eau finira par 
devenir propre. La même chose s’applique à la destruction 
des natures pécheresses. Si vous pratiquez la vérité et l’amour 
constamment, vous serez débarrassé de la nature pécheresse 
et vous serez capables d’accomplir le cœur de l’esprit.

Si vous versez à la fois de l’eau propre et de l’eau sale 
dans l’eau qui a été rendue propre, l’eau ne peut pas être 
changée en eau propre. De la même manière, si vous acceptez 
la contrevérité alors que vous essayez d’ôter les natures 
pécheresses dans votre cœur, vous ne pourrez les chasser.

1 Corinthiens 2:15 déclare, «L’homme spirituel, au 
contraire, juge de tout, et il n’est lui-même jugé par 
personne.» Ceux qui ont ôté la poutre de leurs yeux ne 
peuvent montrer aucun type de mal aux autres. Ils discernent 
toutes choses au travers de la vérité, la Parole de Dieu, sans 
juger ni condamner en se basant sur une quelconque pensée 
ou connaissance personnelles. Ils peuvent discerner les 
choses correctement dans le cœur de bonté et d’amour. C’est 
pourquoi ils peuvent tirer de véritables conclusions et ils ne 
sont jugés par personne.

Certaines personnes mauvaises jugent les hommes de Dieu 
par haine, mais cela provient de leur méchanceté et n’a rien à 
voir avec Dieu (Jean 3:20). Seul Dieu peut nous juger. Nous 
en tant que Ses créatures ne sommes que des pratiquants 
de la loi. C’est pourquoi, si certaines personnes mauvaises 
parlent contre et jugent la loi, elles ne font que bâtir le mur de 
séparation contre Dieu (Jacques 4:11).

«Ôter la Poutre» 
Signifi e Retirer la 
Racine de Votre 

Nature Pécheresse



anminMDouveN esll eN° 106  17 Juillet 20164 Témoignages 

Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Cela fait 19 ans que je suis pasteur. 
Mais jusqu’à il y a deux ans, je m’étais 
débattu entre la Parole de Dieu et la 
réalité perçue lorsque je m’occupais des 
membres de mon église. En Février 2015, 
le Pasteur Emmanuel Gonzales m’a dit 
qu’un grand séminaire allait avoir lieu et 
je m’y suis rendu.

Les fameux sermons du Dr. Jaerock 
L e e  « L e  Me s s a ge  d e  l a  C r o i x », 
«Enseignements sur le Lévitique» et «La 
Mesure de Foi» ont été délivrés par le 
Pasteur Sharon Cho de l’Eglise Manmin 
Cavite. Le message était très clair. Après 
le séminaire, j’ai lu les livres du Dr. Lee 
Le Message de la Croix, Veillez et Priez 
et La Mesure de Foi. Le contenu est 
basé exclusivement sur la Bible, ce qui a 
tellement touché mon cœur.

L’essence est la réponse à la question 
«Pourquoi Jésus est-il le seul Sauveur?» 
Et l’évangile de la sanctification met 
l’accent sur la circoncision du cœur qui 
s’effectue en chassant les péchés et le 
mal. Cela m’a enseigné comment mener 
une vie bénie en plaisant à Dieu et m’a 
donné l’espérance pour le Ciel.

En Août 2015, j’ai par t icipé à la 

Re t r a i t e  d’Et é  de  Ma n m i n 
avec d’autres pasteurs 
d e s  P h i l i p p i n e s . 
A  c e  m o m e n t -
là, une vague 
d e  c h a l e u r 
f r a p p a i t 
t o u t e  l a 
Corée, mais 
il faisait très 
doux et frais 
dans le lieu 
de la retraite.

J ’ a i 
e x p é r i m e n t é 
les vents célestes. 
J ’a i  au s s i  v u  de s 
essaims de libellules 
descendre et quelques unes 
se sont posées sur mon corps. J’ai aussi 
été remué par les membres de l’église de 
Corée et d’outremer étant donné qu’ils 
étaient unis avec amour et se servaient 
mutuellement humblement.

J e  m e  s u i s  s e n t i  t e l l e m e n t 
reconnaissant à Dieu qui m’a conduit 
à l’Eglise Centrale Manmin. De retour 
aux Philippines, un grand changement 

a eu lieu en moi et dans l’église. 
Ma prière a changé, et 

comme j’ai  appr is 
comment m’armer 

de  l a  Pa role , 
j’ai essayé de 

vivre selon 
la  volonté 
de Dieu.

De plus, 
j ’ a i  p u 
p a r t a g e r 
l ’é v a n g i l e 

d e  l a 
sanctif ication 

a v e c  p l u s  d e 
c o n f i a n c e .  D e 

nombreux membres 
de  l’ég l i s e  on t  r e çu  l a 

grâce et leurs vies chrétiennes ont été 
renouvelées. Depuis lors, ils ont connu 
beaucoup de bénédictions dans leurs 
vies. Ils se sentent très heureux et voir 
leur joie me rend aussi très heureux.

En Mai 2016 j’ai à nouveau visité 
l’Eglise Centrale Manmin avec des 
pasteurs des Philippines. La Vie du 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee a 

profondément touché mon cœur. Il prie 
toujours, sert les membres de son église 
avec sa vie, son amour et des sacrifices 
et il donne toute la gloire à Dieu avec un 
cœur humble.

J’ai assisté aux cultes d’adoration, à la 
Réunion de Prières de Daniel et même 
aux Réunions du Centre de Prières de 
Manmin. J’ai aussi visité l’aquarium 
d’Eau Douce de Muan où les poissons 
de mer et d’eau douce vivent ensemble. 
Je suis venu avec mon épouse. Elle m’a 
dit qu’elle a ressenti la présence de Dieu 
pendant la Réunion de Prières de Daniel. 
Elle se sentait comme dans le sein de 
Dieu. Elle m’a dit qu’elle a prié avec des 
larmes dans la plénitude du Saint-Esprit 
pendant qu’elle écoutait la louange de 
Manmin.

Je veux suivre ce merveilleux exemple 
de l’Eglise Centrale Manmin. Je donne 
toute reconnaissance et gloire à Dieu 
qui m’a permis de rencontrer le véritable 
enseignant dans cette fin des temps, 
d’entendre l’évangile de la sanctification, 
d’expérimenter les puissantes œuvres et 
de vivre pour les âmes.

Pasteur Raymundo Candelaria, 43 ans, Eglise de la Foi en Or aux PhilippinesPasteur Raymundo Candelaria, 43 ans, Eglise de la Foi en Or aux Philippines

«Au Travers de l’Evangile de la Sanctification, «Au Travers de l’Evangile de la Sanctification, 
les Bénédictions sont Venues sur les Membres de Mon Eglise»les Bénédictions sont Venues sur les Membres de Mon Eglise»

Ma mère s’est enregistrée à l’Eglise 
Centrale Manmin alors que j’étais dans 
son ventre. Depuis que je suis né, 
j’ai grandi dans le Seigneur 
et quand j’étais élève du 
2ème secondaire, j’ai 
commencé l’escrime. 
Quand j’ai commencé 
j’aimais cela , mais 
q u a n d  j e  d e v a i s 
m’entraîner tard le soir 
après les cours, j’étais 
exténué et je voulais 
abandonner. Mais comme 
j’ai persévéré, mes capacités 
ont augmenté et c’était gratifiant.

En 2016, je suis ar r ivé eu 6ème 
secondaire et je devais me concentrer 
sur l’examen d’entrée à l’université. Je 
voulais entrer à l’Université Nationale 
Coréenne du Sport. Je savais que je 
devais montrer une bonne prestation 
dans les championnats d’escrime ou les 
matchs afin que je puisse être admis à 
l’université. Au travers d’innombrables 
témoignages, j’ai su que beaucoup de 
membres de l’église avaient atteint leur 
but par la foi. Je me suis aussi reposé sur 

Dieu avec foi. Auparavant je pensais que 
je n’avais pas de temps pour prier parce 

que je devais à la fois étudier 
et pratiquer l’escrime. J’ai 

cependant réalisé que le 
Dieu d’amour connaît 
m o n  c œ u r  e t  m a 
situation. Depuis lors 
je priais sur mon lit et 
même pendant que je 
marchais.

E n  M a r s  2 0 1 6 , 
l e  p r e m ie r  m a t ch  de 

cet te  an née,  s’es t  t enu 
« L e  45ème Cha mpion na t 

National d’Escrime du Président 
de la Fédération Coréenne d’Escrime» 
J’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee 
enregistrée sur le Système de Répondeur 
Automatique pendant mon entraînement 
et pendant le match. Et j’ai remporté la 
médaille d’or! J’étais tellement heureux 
et j’ai gagné la confiance.

E n  Av r i l ,  s’e s t  t e n u  l e  10 è m e 
Championnat de la Fédération Junior 
d’Escrime. J’ai cru que je ferais la 
même chose que lors du championnat 
précédent. Mais avant le match, mon 

ent raîneur nous a demandé de lui 
remettre nos téléphones portables. Je 
ne pouvais donc pas recevoir la prière 
enregistrée du Pasteur Principal. J’ai 
cru un instant que je pouvais emprunter 
un téléphone de quelqu’un et recevoir 
la prière, mais j’ai cru que ce serait ok 
puisque j’avais remporté la médaille d’or 
dans le match précédent. Je n’ai pas pris 
cela au sérieux et j’ai entamé le match. 
Mais j’ai échoué au 32ème round. J’ai 
réfléchi sur la raison et j’ai réalisé que 
j’avais essayé par moi-même sans me 
reposer sur Dieu. J’étais désolé mais 
aussi reconnaissant parce que j’avais 
réalisé la raison de mon échec.

L e  7  M a i ,  s’e s t  t e nu 
le  54ème Champion nat 
National d’Escrime. C’était 
l e  d e r n i e r  m a t c h  q u i 
pouvait avoir une grande 
influence sur mon entrée à 
l’Université. Je ne voulais 
pas avoir de regrets après 
le match comme je l’avais 
fait en Avril. Je voulais 
entièrement dépendre de 
Dieu. Le matin j’ai reçu 

la prière du Dr. Lee pour la journée. 
J’ai écouté sa prière pour mon match à 
plusieurs reprises toute la journée et je 
suis entré dans le match. Tout allait bien 
pendant le match. Je me sentais tellement 
bien et mon corps était léger. J’étais 
fortifié par quelque chose et je pouvais 
rester très bien concentré.

J’ai remporté la médaille d’or dans le 
match individuel au sabre pour les élèves 
de l’école secondaire et j’ai remporté la 
médaille d’argent dans le match d’équipe. 
Alléluia! Je donne toute reconnaissance 
et gloire à Dieu. Je remercie aussi le 
Pasteur Principal qui a prié pour moi.

Frère Hyunkyu Kim, 19 ans, Elève de l’Ecole de Dimanche, Eglise Centrale Manmin

«Je me suis Reposé sur Dieu et Il m’a Donné la Victoire!»

Frère Hyunkyu Kim pendant le match (à droite) 


